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ATA Nº 11– Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
--------Ao segundo dia do mês de novembro de dois mil e vinte, às nove horas, por 
videoconferência/presencial, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação 
(CQA). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ----------------------------- 
--------Presentes: Manuela Frederico, Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo, Patrícia Moura e Sá 
(FEUC), Carlos Beltrão, Ana Lopes, Marta Clemente.  
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Avaliação da A3ES; -------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Plano de Auditorias 2020; ---------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Outros. --------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos ----------------------------------------------------  
--------Relativamente à Avaliação da A3ES, falou-se sobre a visita da A3ES realizada de forma 
virtual e da composição dos vários painéis nos quais os membros do Conselho participaram. 
Solicitou que cada um partilhasse a opinião sobre como tinha decorrido e o seu contributo. 
Informou que a CAE enalteceu a organização da visita em modo online, que foi uma 
experiência piloto na nossa Escola. Aguardamos o relatório da CAE. ---------------------------------- 
--------A Coordenadora do CQA comentou também as taxas de resposta dos docentes, que na 
sua opinião deve ser um dever/responsabilidade de cada um e falou que esse assunto foi 
apresentado e comentado pelo Professor Sérgio Machado dos Santos. ----------------------------- 
--------Relativamente ao Plano de Auditorias 2020, falou-se sobre as auditorias previstas. Falou 
acerca de alguns constrangimentos na avaliação externa, em que foram pedidos relatórios 
que não estarem disponíveis. A Doutora Patrícia referiu que as auditorias devem continuar a 
ser feitas, mas algumas deviam ser automatizadas. ------------------------------------------------------- 
--------Às doze horas deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da qual se 

produziu a presente síntese --------------------------------------------------------------------------------------- 

                                                                                                            


